

# SEGURIDAD

## Estudiantes accidentados en la Perimetral se recuperan

### Espol

Tres de los seis jóvenes que se accidentaron mientras iban en un jeep, el martes pasado en el kilómetro 30 de la vía Perimetral, se recuperan en la clínica San Francisco de Guayaquil.

Dos de ellos, Lizardo Ignacio Graña Cox, de 22 años, y Fernando Xavier Chica Calozuma, de 19, murieron; mientras que Jonas Shiguango Calapucha y Henry Calapucha Grefa permanecen en terapia intensiva por daños en el cerebro.

Sin embargo, en el caso de Henry Calapucha Grefa, de 27 años, hay una leve mejoría, indicó Carlos León, médico auditor de la clínica.



**El rojo en el que se movilizaban seis estudiantes de la Politécnica quedó destrozado con el choque ocurrido el martes.**

Ayer, familiares de Shiguango esperaron afuera del primer piso de esta casa de salud para conocer el estado del paciente.

Zoila Calapucha, madre de Shiguango, sostuvo que Repsol

ayudó con el traslado de seis padres de familia desde la provincia de Sucumbíos.

Contó que ellos se enteraron del accidente a las 21:00 del pasado martes porque Antonio

Vargas, otro de los estudiantes de la Espol que estuvo en el accidente, les avisó.

En ese instante su hija Bélgica Shiguango, de 25 años, tomó un bus para trasladarse a Guayaquil. "Pero nosotros (ella y su otra hija) llegamos primero, gracias a la ayuda de la Repsol", manifestó.

Calapucha declaró que Vargas dijo que el accidente sucedió cuando evitaban chocar contra un taxi y por eso se desviaron del carril y tropezaron con un camión.

Mencionó que ellos se dirigían a sus casas luego de rendir exámenes en la Espol.

Señaló que su hijo se trasladó a Guayaquil hace dos años para estudiar mecánica automotriz. Los jóvenes implicados en el accidente fueron becados por la empresa Repsol.

Mientras que José Vareles Martínez, que conducía el vehículo, permanece en el hospital Luis Vernaza.

DIARIO SÚPER